

## Rebote significativo de monedas frente al dólar (El Financiero 11/06/12)

Rebote significativo de monedas frente al dólar (El Financiero 11/06/12) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 11 de junio de 2012

Peso se apreció 2.91%; fin a 5 semanas de pérdidas. Una vez que España pidió el sábado ayuda para recapitalizar su banca, los mercados financieros en el mundo podrían mantener el optimismo que comenzaron el viernes, cuando sólo el rescate era un rumor y el gobierno ibérico lo descartó esa misma jornada. España pidió ayuda para rescatar a su banca, ante una fuerte exposición a la deuda soberana y a bienes raíces sobrevaluados con expectativas de drásticas caídas en precio, que hace necesaria una fuerte capitalización y que difícilmente el país podría conseguir en el mercado. Con el objetivo de prevenir corridas, con un efecto devastador en los bancos, fue inevitable que la Unión Europea terminara constituyendo un rescate, lo que podría inyectar optimismo en los mercados financieros del mundo este lunes. Sin embargo, también existe la posibilidad de que los mercados lo tomen con cautela, pues cada vez más se alteran sus ciclos de pánico-euforia, tras comprender que de fondo no está solucionada la crisis del euro, por lo que el colapso de expectativas puede prevalecer, pronosticó Invex en su reporte semanal. Tras la aprobación de la línea de crédito a la banca ibérica, España y Grecia absorben la mayor parte de la atención de los mercados, afirmó Scotiabank, ya que el sistema bancario del primero y la estabilidad gubernamental del segundo son factores que han afectado al ánimo de los inversionistas en las últimas jornadas. Los rumores sobre un posible rescate a la banca de España el fin de semana impulsaron a los mercados accionarios hacia media sesión del viernes, describió Monex. Pese a haber sido negado "rotundamente" por el gobierno español, los rumores sobre la petición de un rescate alentaron a los inversionistas, incrementando su apetito por riesgo. Tan sólo en los mercados cambiarios se registraron rebotes significativos, en donde el dólar perdió terreno contra todas las monedas. En sincronía con el resto de las monedas emergentes, el peso recuperó terreno frente al dólar y se volvió a ubicar por debajo de 14 unidades al cierre del viernes y terminó con una racha de cinco semanas de caídas. Después de que hace unos días estableciera máximos de tres años por encima de 14.35, la disminución en los niveles de aversión al riesgo de los días recientes dio lugar a una corrección, que llevó a la paridad hasta 13.9350 pesos por dólar spot el viernes, con una apreciación semanal de 41.70 centavos, equivalente a 2.91 por ciento. El riesgo país de México, medido por el Índice EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el viernes en 194 puntos base, 30 por debajo del nivel observado una semana antes. Aversión al riesgo El euro frenó el movimiento de baja en 1.23 dólares y presentó un rebote con el que está intentando superar una primera resistencia en 1.26. Los bonos del Tesoro de Estados Unidos a diez años experimentaron un alza en su rendimiento para un cierre en 1.632 por ciento tras un alza de 17.5 puntos base durante la semana. No obstante, en lo que va del año la disminución acumulada es de 24.4 puntos base, fiel reflejo de la aversión al riesgo predominante en los mercados financieros durante 2012. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores concluyó la semana con un avance de 0.38 por ciento, a 37 mil 323.91 unidades. Con ello, se recuperó ligeramente e incrementó su ganancia en lo que va del año a 0.66 por ciento y 0.04 por ciento en dólares. En Wall Street, que vivió su mejor semana del año, el Dow Jones y Nasdaq presentaron alzas de 3.59 y 4.04 por ciento, a 12 mil 554.20 y dos mil 858.42 unidades, respectivamente. Fueron impulsados por el recorte de la tasa de interés para depósitos en China, a 3.25 por ciento, y también por una importante expectativa de la puesta en marcha de un nuevo apoyo monetario por parte de la Reserva Federal en Estados Unidos. Los principales índices accionarios de Europa ganaron en promedio 3.75 por ciento. El crudo de referencia WTI cotizó en 84.10 dólares por barril, con una ganancia semanal de 1.05 por ciento. La mezcla mexicana de exportación cerró el viernes en 91.79 dólares y tuvo un incremento semanal de 1 por ciento.